

Par ailleurs, le Japon est le premier importateur de charbon canadien; le cuivre, le bois de construction, la pâte de bois et les produits de la pêche figurent aussi au nombre des articles d'exportation importants. Enfin, les ventes au Japon de produits valorisés et manufacturés ont continué de progresser régulièrement.

Les échanges commerciaux devraient continuer de progresser à mesure que les Japonais se rendront mieux compte de la capacité industrielle de pointe et de la valeur du Canada en tant que partenaire économique. En 1979, les activités de coopération économique se sont soit accélérées, soit maintenues à leur rythme précédent (notamment en ce qui concerne l'énergie, les produits forestiers et le logement), tandis qu'étaient explorées de nouvelles possibilités de coentreprises et d'investissements japonais au Canada; le Canada a par ailleurs poursuivi ses efforts en vue de la vente du réacteur CANDU. Enfin, la deuxième réunion du Comité économique mixte canado-japonais a eu lieu à Tokyo en mars 1979 (une troisième réunion est prévue au Canada en 1980), et un grand nombre de missions des secteurs public et privé ont été organisées de part et d'autre.

En dernière analyse, le développement des relations économiques avec le Japon dépend des initiatives du secteur privé. À ce chapitre, de grands efforts ont été déployés en 1979 pour élargir les contacts,